



## EDUCACIÓN

## Las universidades compartirán infraestructuras para investigación

Educación y las cuatro universidades públicas -Burgos, León, Salamanca y Valladolid- firmaron ayer un convenio de colaboración para impulsar una red común de infraestructuras científico-tecnológicas, con el objetivo de que los investigadores puedan utilizar cualquiera de ellas para sus trabajos. Así lo señaló el consejero de Educación, Juan José Mateos, durante la firma con los rectores Alfonso Murillo (Burgos), José Ángel Hermida (León), Daniel Hernández (Salamanca) y Daniel Miguel (Valladolid). A juicio de Mateos, este tipo de acuerdos son el reflejo de que Castilla y León dispone de un adecuado equipamiento científico.